PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

**ELFINANCIERO** 

35

6/02/2025

**OPINIÓN** 





## Confidencial

## Entablan ya cooperación

Sigilosa, pero ya se nota la colaboración de funcionarios mexicanos con sus contrapartes estadounidenses para poner en marcha
la 'operación cicatriz' y tratar de evitar los aranceles. Primero, el
canciller **Juan Ramón de la Fuente** habló con el secretario
de Estado, Marco Rubio, quien le agradeció el envío de 10 mil
militares a la frontera norte. Al mismo tiempo, el aún titular del
INM, **Francisco Garduño**, se reunió con el subsecretario de
Asuntos Internacionales del Departamento de Seguridad Nacional, Christopher Pratt, para abordar temas de atención al flujo
migratorio entre ambos países.

## "Un saludo a mi amigo Ricardo..."

Pese a los señalamientos de vínculos con el crimen, y como para que no se interprete que él está pidiendo revocación de mandato —como pareció haber sugerido la víspera—, **Gerardo Fernández Noroña**, presidente del Senado, hizo mención especial, por qué no, del mandatario de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**. "Un saludo especial a mi amigo Ricardo Rocha Moya". Sí, el morenista le cambió el nombre y ni cuenta se dio. Pero más allá de la pifia, ¿qué tenía que ensalzar, en un discurso solemne por la Constitución de la República, a un gobernante tan cuestionado y por los propios sinaloenses? Él sabrá.

# ¿Chihuahua busca un mejor trato?

Muy complacientes con la Presidenta se mostraron los gobernadores de oposición que acudieron a la conmemoración del 5 de febrero en Querétaro. Del mandatario anfitrión, Mauricio Kuri, ya no sorprenden los halagos, pero la que sí llamó la atención con el saludo efusivo a Sheinbaum fue la panista **Maru Campos**, gobernadora en Chihuahua. ¿Intención de recomponer la desgastada relación que tuvo con López Obrador?

## Alerta oposición contra embargo de salarios

La bancada del PAN tronó contra el oficialismo por intentar estrenar el periodo ordinario de sesiones con un "albazo y atraco", pues se pretende sacar de la congeladora la iniciativa de la llamada cobranza delgada para embargar el salario de los trabajadores ante cualquier adeudo que tengan. Dicha iniciativa será una votación "clave", como aseguró **Adán Augusto López Hernández**, coordinador de Morena, durante su reunión plenaria del lunes.

### Deportados "llegan esposados" al AIFA

Hablando de flujos migratorios, resulta que los deportados que llegan a México desde Estados Unidos, contrario a lo que se ha dicho, sí llegan como delincuentes, esposados. Al menos es lo que aseguró la gobernadora de Morelos, **Margarita González Saravia**. "No nos gustó la manera como los trajeron, porque los trajeron esposados hasta el AIFA y ahí se les recibió. No estamos de acuerdo de la manera como nos han tratado", reclamó la morenista. ¿Algo que decir al respecto, señor canciller?

### Tómbola, sin "mano negra"

Para no incurrir en la desconfianza ni en la descalificación, como lo hiciera el senador Fernández Noroña, el diputado Ricardo Monreal aseguró que en la tómbola no hubo 'mano negra'. "No hay mano negra, no hay estrategias de preselección, no hay estrategias de favoritismo. Yo creo y confío en que los comités de evaluación hicieron su trabajo e hicieron lo correcto, y la insaculación para mí es el método más democrático". ¡Lotería!